



Fitch coloca en observación positiva a Axtel por fusión con Alestra

Fitch Ratings colocó las calificaciones de Axtel en Observación Positiva, después del anuncio de acuerdo de fusión con Alestra, la cual se espera completar a finales de este año.

En un comunicado, la calificadora señaló que Alestra es un operador de telecomunicaciones de línea fija de México, subsidiaria de Alfa, uno de los grupos empresariales mayores en el país con una cartera diversificada.

Indicó que Axtel espera cerrar la fusión a finales de 2015, una vez que se obtengan las autorizaciones necesarias por el organismo regulador del segmento de telecomunicaciones y de la Bolsa Mexicana de Valores.

Una vez que se termine la fusión, Alfa será propietario de 51% de las acciones de Axtel, y Alestra será subsidiaria de Axtel.

Fitch explicó que la observación positiva refleja su visión de que la entidad fusionada se beneficiará de las economías de escala y de sinergias operativas, principalmente en términos de competitividad de la red, incremento en eficiencia y al consolidar su posición en el mercado de telecomunicaciones en el segmento empresarial en México.

Además la agencia evaluadora espera que el perfil financiero de la entidad fusionada mejore, debido a la reducción del apalancamiento de Alestra comparado con Axtel.

Resaltó que la calidad crediticia de Axtel se beneficiará de ser parte de un grupo empresarial fuerte.

Aunque Fitch no prevé algún soporte legal explícito de Alfa, Axtel debería gozar de mejores condiciones de acceso al mercado de capitales y al de instituciones financieras cuando necesite financiamiento externo.

Ello, debido a la reputación del grupo y a la posición empresarial arraigada en el país, lo que debe ayudar a fortalecer la flexibilidad financiera de Axtel.

La calificadora internacional apuntó que la observación positiva de las calificaciones de Axtel se resolverá al cierre de la fusión.

Cualquier posibilidad de actualización en las calificaciones de Axtel dependerá, en gran medida, de la opinión de Fitch sobre la sinergia operativa/financiera de la fusión, la posición de mercado, la estrategia de negocios que resulte de la entidad fusionada y de las perspectivas de la industria en el futuro, abundó.

De no completarse la fusión, Fitch espera ratificar las calificaciones actuales de la empresa o reevaluarlas si las condiciones de la industria o el desempeño cambian sustancialmente.